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MATUTINA RADIO 
lunes 7 de mayo de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 C14. Canal Catorce 

 
 
POLÍTICA 
En una semana podría interponer el Senador Jorge Emilio González, una denuncia contra el ex presidente 
Vicente Fox ante la Comisión Nacional de Derechos Humanos y la PGR. Por otro lado,  señaló que hay que dar 
tiempo para ver los resultados de los operativos de seguridad. Esto, durante su visita a Querétaro, para el 
desarrollo de un partido de futbol americano. (NC) 
 
LEGISLATURA 
Para apoyar este 27 de Mayo la Carrera contra el Cáncer, cada uno de los diputados de la fracción panista 
aportará un esquema de vacunación para una niña. Anunció la diputada Sonia Rocha Presidenta de la 
Comisión de Salud. (EL) 
 
La fracción parlamentaria local del PAN le va a entrar con 40 mil pesos para adquirir vacunas en contra del 
papiloma humano, anunció la diputada Sonia Rocha Acosta. (NC) 
 
Para que no se haga mal uso del emblema de la Cruz Roja, los diputados trabajarán para que desde el pleno se 
pueda respetar este símbolo, dijo la diputada Sonia Rocha Presidenta de la Comisión de Salud. (EL) 
 
Los problemas dentro de la Secretaria de Seguridad Pública Municipal se están transparentando, con la 
finalidad de que trabaje bajo las condiciones que requiere la ciudadanía, aseguró el diputado Alonso 
Valdovinos Torales, Presidente de la Comisión de Seguridad Publica. (EL) 
 
La diputada Carmen Consolación González Loyola lamento que el DIF Estatal no cuente con un diagnostico 
de cuántos niños en situación de calle, hay en el estado, pues tan solo cuentan con que en el Municipio de 
Querétaro hay alrededor de 450. (EL) 
 
Es mínimo el número de Solicitudes de Jubilación y Pensión de Trabajadores de Gobiernos  Municipales que 
son rechazados, dijo el Diputado Antonio Aguilar Landaverde Presidente de la Comisión del Trabajo. (EL) 
 
Cabeza. El diputado local por el 4° distrito, Alejandro Straffon, informó que la ley de asentamientos irregulares 
beneficiará a más de 80 mil familias. (EL) 
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Entrevista. Diputado Isaac Jiménez Herrera del PAN, preside la Comisión de Desarrollo Social y Vivienda y 
también la de Desarrollo Económico y Turismo que se integra en la LV legislatura. Participa también en la 
Comisión de Planeación y Presupuesto. Ha propuesto 10 iniciativas, destacando 3 muy importantes que son 
sobre, tráfico de menores, modificaciones a los artículos 150 fracción Z250 bis del código de procedimientos 
penales que tiene que ver con el secuestro Express y la tercera que es una iniciativa acerca de la ley para la 
regularización de los asentamientos irregulares en el estado de Querétaro. Comenta acerca de los drenes que 
el municipio es el que le corresponde llevar esta situación; él no ha recibido ninguna queja, pero esta a la 
disposición de la gente en su oficina. Como legislador, la necesidad más urgente para mantener la seguridad, 
son los operativos y el sistema de seguridad, tanto municipal como estatal y sobre todo el combate al narco 
menudeo. Su tarea como legislador es mantener en esquema de firmeza en lo que es el marco jurídico es decir 
que se pene de manera más fuerte a los que cometan delitos. En relación al atentado del Lic. Pedro Septien 
Barrón comenta que Querétaro es no es ajeno a lo que es el país, donde hay una reacción por el combate 
frontal, que se esta haciendo a la delincuencia y Querétaro no esta ausente de esto. Considera que debe darse 
una actualización del marco jurídico de las penas, los procedimientos para que haya una justicia más pronta, 
que marca la constitución; lo que tienen que hacer es hacerla valer. En cuanto a las iniciativas que propone, 
comenta que el tráfico de menores, cuando se trata de explotación sexual, sea una pena muy contundente de 5 
a 25 años. En relación al secuestro psicológico están presentando una propuesta de entre 2 y 8 años de prisión, 
como delito simple; y en el secuestro exprés que ya es privación de la libertad total es de 6 a 15 años. 
Querétaro tiene que ir preparándose para atender desde el punto de vista jurídico, atender este tipo de nuevas 
realidades que son el secuestro exprés. Querétaro es un foco natural, cercano a la ciudad de México, que tiene 
índices de violencia e incidencia delictiva muy alta; entonces Querétaro suena muy atractivo, no hay que 
espantarse sino prepararse. Los ciudadanos, padres de familia y legisladores, tienen que en el seno familiar, 
educarse, tener orientación, para mantener una familia unida. En el tema de los asentamientos irregulares, hay 
una propuesta en la que se trabajará para armonizar y vincular a las autoridades para hacer un padrón general, 
para acudir a regular su situación. (EL)  
 

MUNICIPIOS 
Cabeza. Son muchas las necesidades, y los recursos pocos. Lo que tenemos que hacer es buscar aliados en 
las inversiones para el gasto social, dijo el alcalde capitalino Manuel Gonzáles Valle. (EL) 
 
El municipio sacó seis toneladas de basura, únicamente del dren Cimatario uno, acusó el Secretario de 
servicios públicos municipales, Alejandro González Valle, quien  destacó entre lo sacado, colchones y sillones. 
Exhortó a la población a usar el servicio de tiliche, llamado al 070. (NC)  
 
Entrevista. Mayté Domínguez, directora del DIF del municipio de Querétaro, señala que Una mano por la salud 
se un compromiso de fortalecer la salud de la gente, sobre todo a los más necesitados, mediante dos unidades 
móviles, que tienen el equipo más moderno, de medicina general, optometría, y odontología, que incluye una 
cámara oral, que permite al paciente ver lo que le hacen en su boca. La Señora Laura García de González, les 
ha pedido mucho trabajar sobre todo en la prevención. Las unidades móviles atienden a quienes no tienen 
ningún otro tipo de seguro médico, pero cualquier persona puede acercarse. Llevan además unidades de fa 
reacia, para darles el medicamento gratuito. Tienen un calendario de visitas; esta semana en Menchaca 2 y las 
comunidades aledañas a Los Pinos, permanecen una semana, para dar tiempo a que la gente acuda. (NC) 
 
Cabeza. Este año la meta es lograr establecer 2 mil 500 viviendas habitadas en el Municipio, esto debido al 
crecimiento en la población, aseguro Enrique Vega Carriles Presidente Municipal de El Marqués. (EL) 
 
Se realizó en las Instalaciones de la academia de policías en el Municipio de El Marqués, la instauración de la 
Comisión de la Carrera Policial, con la cual el alcalde de aquel municipio Enrique Vega Carriles, afirmó que se 
trata de que la corporación policial se vuelva más profesional y transparente. (EL) 
 
Sólo uno de los 195 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública de Corregidora que fueron sujetos al 
antidoping, sólo uno dio positivo por marihuana y fue dado de baja in mediatamente, anunció el Alcalde 
Germán Borja García. (NC) 
 
En el municipio de Colón, integrantes del SNTE podrían irse a paro, si el municipio no les entrega 750 mil pesos 
en apoyos para el festejo del día del maestro. El Presidente de la comisión de trabajo y previsión social del 
congreso local, Antonio Aguilar Landaverde, les ha pedido prudencia. (NC) 
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JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Ayer a las dos de la tarde en un establecimiento ubicado en avenida Constituyentes, el abogado Pedro Septién 
Barrón, fue lesionado en tres ocasiones con arma blanca, por dos individuos que lo agredieron. Herido, fue 
llevado al hospital Ángeles de Querétaro. (NC) 
 
Vistazo Ciudadano desde el Hospital Ángeles donde fue trasladado el Abogado Pedro Septién Barrón. Su 
situación es estable pero delicada, se encuentra en el área de Terapia Intensiva, los familiares, por razones de 
seguridad, no pueden dar ninguna declaración. La esposa del abogado esta descansando, los demás familiares 
está al pendiente del Abogado. Aparentemente fue agredido por 2 sujetos con arma blanca. El hospital está 
resguardado por seguridad y elementos de la guardia municipal en la puerta del cuarto del licenciado. Se 
necesitan donadores de sangre con tipo AB positivo. (EL) 
 
El próximo 30 de mayo estará en Querétaro el Procurador General de la República, Eduardo Medina Mora, 
para atestiguar el cambio de presidencia del consejo ciudadano de participación de la PGR, informó Isidoro 
Mata, quien anunció que el próximo presidente será José de la Garza, ex presidente de CANACO. (NC) 
 
El consejo de participación ciudadana de la PGR avala las acciones implementadas con el estado de alerta 
máxima, señaló el presidente de este órgano, Isidoro Mata Cano. (NC) 
 
Seis miembros de la Secretaría de Seguridad Pública del municipio de Querétaro, están siendo investigados por 
la PGJ, mientas que otros cinco podrían ser separados por actos de indisciplina, informó el Secretario de 
gobierno Jorge Luis Alarcón Neve. (NC)  
 
Jorge Luis Alarcón Neve reiteró que los policías que denunciaron corrupción y favoritismo en ascensos, así 
como amenazas y hostigamiento, deberán comprobar su dicho o serán separados de la corporación. (NC) 
 
Ignorantes y desleales, llamó el Presidente del Tribunal de responsabilidades del municipio de Querétaro, 
Marcos Aguilar a los elementos de la Secretaría de Seguridad Pública municipal que denunciaron corrupción y 
favoritismo en ascensos, ya que dijo, por reglamento debieron acudir primero a sus superiores y no a los 
medios de comunicación, como lo hicieron. (NC) 
 
 


